



Bauprojekt der ETH Zürich im Zentrum von Zürich

Bauen für die Lehre und Forschung von morgen

Zusammen mit dem Universitätsspital Zürich, der Universität Zürich sowie Stadt und Kanton Zürich arbeitet die ETH Zürich derzeit an der Weiterentwicklung des Hochschulgebiets Zürich Zentrum.

Neubau GLC – für die Gesundheit von morgen

Mit dem neuen Gebäude GLC an der Gloriastrasse möchte die ETH Zürich einen Meilenstein in der medizintechnischen Forschung und Anwendung setzen und die führende Rolle der Hochschule und des Standorts in der Medizintechnik ausbauen. Forschungsgruppen sollen in dem Neubau zusammentreffen und verstärkt mit der Industrie, der Universität Zürich und den Spitälern zusammen lernen und forschen. Das GLC-Gebäude wird diese Zusammenarbeit unterstützen.

Der Neubau entsteht auf dem Gelände der ehemaligen Versuchsanstalt für Wasserbau, Hydrologie und Glaziologie, und des Annexbau ETZ an der Gloriastrasse. Unter anderem bietet das GLC zukünftig Raum für die Departemente Health Science and Technology (D-HEST) und Informationstechnologie und Elektrotechnik (D-ITET).

Das Projekt stammt von Boltshouser Architekten aus Zürich.

Abteilung Immobilien

Raum für Forschung, Arbeit und Austausch

Das neue Gebäude wird Seminarräume, Praktikumsplätze für Studierende, Laboratorien, Forschungsplattformen und Gastronomie (150 Plätze) enthalten. Haupteingänge und öffentliche Angebote (z.B. Cafeteria) werden sich um einen Innenhof gruppieren, der über eine Aussentreppe gut erreichbar sein wird.

Gebaut wird das GLC auf der Grundlage des Masterplans von 2005 und des rechtskräftigen kantonalen Richtplans von 2007. Der Bezug ist für 2020 geplant. 2016 hat der Tiefbau mit Aushub und Hangsicherung begonnen.

www.ethz.ch/glc →

ETH Zürich

Simone Kral

Leiterin Kommunikation, Abteilung Immobilien

KPL, Kreuzplatz 5

8092 Zürich

Telefon: +41 44 633 82 44

info.immobilien@ethz.ch

www.immobilien.ethz.ch →